



## MSC St. Ilgen im ADAC e.V. Motor-Rad-Touristik

### Einrolltour des MSC St. Ilgen von Leimen nach Wissembourg/Elsass u. zurück!

Bereits im vierten Jahr nahmen am Sonntag, den 27.03.2011, eine Dame und 16 Herren mit ihren Rennrädern eine Strecke von ca. 190 km von Leimen nach Wissembourg und zurück in Angriff. Pünktlich traf man sich bei leicht kühler Witterung (aber trocken) um 09:00 Uhr am Sammelpunkt bei Radsport Haritz.

Jawohl Günter Haritz, der Altmeister, Olympiasieger, Weltmeister und Ehrenbürger der Stadt Leimen war auch mit von der Partie. Ein Beweis, dass man auch noch im vorgeschrittenen Alter zu solchen Leistungen fähig ist. Nur so nebenbei, der älteste Teilnehmer war 70 Jahre alt.

Über Walldorf, Reilingen, Philippsburg wurde bei Germersheim der Rhein überquert. Linksrheinisch durch die schönen Rheinauen ging es in Richtung Wörth über Lauterbourg nach Wissembourg. Dort traf man nach 105 km gegen 12:45 Uhr ein. In einem vorreservierten Restaurant war dann natürlich eine Stärkung angesagt und der Flüssigkeitsbehälter musste ebenfalls aufgefüllt werden. Gegen 14:00 Uhr wurde die Rückreise angetreten und man schwang sich wieder in den Sattel. Es wurde nun der direkte Weg über Kandel vorbei an Hatzenbühl, über Rülzheim, nach Germersheim gewählt. Hier wurde wieder der Rhein überquert und die gleiche Strecke wie am Morgen zurück nach Leimen gefahren. Leicht erschöpft aber zufrieden kam man gegen 17:15 auf dem Georgiplatz an. Hier wurde bei Sonnenschein auf die doch großartige Leistung aller Beteiligten angestoßen. Insgesamt wurden in einer Zeit von 6:05,39 h 189,26 km zurückgelegt. Das ergibt ein Stundenmittel von 31,10 km. Ein Dankeschön an dieser Stelle an das Ehepaar Gerlinde und Herbert Laier, das mit seinem Privatfahrzeug die Truppe begleitete, stets für ausreichend Getränke sorgte und die Radkleidung zum Wechseln transportierte.

Da es allen Spaß gemacht hat, wurde sofort beschlossen, auch 2012 wieder nach Wissembourg zu radeln.

